



PRESSEMITTEILUNG

NEUES EIBACH LOGO

Eibach präsentiert sein neues Logo auf der Essen Motor Show

Erst kürzlich hat Eibach einen Relaunch seiner Website unter der Domain www.eibach.com durchgeführt. Das war ein großer Meilenstein für die weltweite Eibach Online-Präsenz. Ein weiterer Schritt nach vorne wird nun auf der Essen Motor Show vom 30. November bis 09. Dezember 2012 vollzogen.

Eibach präsentiert der Öffentlichkeit sein neues Logo. Vor dem Hintergrund, zukünftig global einheitlich auftreten zu wollen, wurden die Zusätze „Springs“ und „Federn“ entfernt, ohne dabei die bekannte Charakteristik des Schriftzugs zu verändern.

Ein weiterer entscheidender Grund ist, dass Eibach heute viel mehr als ein Hersteller von Federn höchster Qualität ist. So deckt Eibach im Fahrwerksbereich weltweit seit Jahrzehnten die unterschiedlichsten Marktanforderungen ab, indem man neben den bekannten Federn auch Stabilisatoren, Spurverbreiterungen und Komplettfahrwerke im Portfolio führt.

Das gesamte Programm wird natürlich in Essen unter dem modifizierten Logo und auf dem ebenfalls neuen und deutlich moderneren Messestand ausgestellt.

ÜBER EIBACH

Vor mehr als 60 Jahren hat Heinrich Eibach, Vater und Großvater der heutigen Inhaber Wilfried, Ralph und Swantje Eibach, den Grundstein für eine weltweit renommierte Unternehmensgruppe gelegt. Eibach betreut Kunden in mehr als 80 Ländern. Mit rund 450 Mitarbeitern weltweit entwickelt, produziert und vertreibt Eibach seine Produkte auch über eigene Tochterunternehmen in Deutschland, den USA, China, England, Japan, Australien und Südafrika.

Eibach genießt weltweit den Ruf als ein führender Hersteller von hochwertigen Federungs- und Fahrwerkssystemen sowie technischen Spezialfedern für anspruchsvolle Anwendungen. Das Einsatzspektrum ist sehr breit gefächert; es umfasst nahezu alle hochwertigen Bereiche der Industrie- und Automobiltechnik. Eibach verbindet höchste Qualität mit größtmöglicher Flexibilität und Wirtschaftlichkeit, sowohl bei kleineren Losgrößen als auch bei mittelgroßen Serien.

Um mehr über Eibach zu erfahren – besuchen Sie www.eibach.com!

PR-Kontakt:

Heinrich Eibach GmbH | Swantje Eibach | Am Lennedamm 1 | D-57413 Finnentrop
 T +49 2721 . 511 - 235 | F +49 2721 . 511 - 49 235 | se@eibach.de

IKmedia GmbH | Manfred Prescher | Hansastr. 4a | D-91126 Schwabach
 T +49 9122 . 985 - 242 | F +49 9122 . 985 - 255 | mp@ikmedia.de

